

Forums pour les joueurs

S'en sortir

Par JP1971 Posté le 30/09/2024 à 22h46

Bonjour à tous. Je viens de lire un témoignage poignant d'un joueur et j'ai été touché en plein cœur, me reconnaissant malheureusement mais aussi compatissant envers sa peine, sa détresse, l'addiction ruinant des vies.. Pour s'en sortir, il faut parler, ça soulage, je crois que d'anciens joueurs ou personnes toujours sous l'emprise d'une addiction au jeu, peuvent se comprendre mais aussi s'aider. Voilà pourquoi j'ai voulu m'inscrire sur ce site. Il n'est jamais trop tard, on peut s'en sortir et vivre comme tout le monde, heureux et sans addiction. J'en suis sûr. Merci pour votre temps et soyez courageux.